



## EL LECTOR ESCRIBE

### Una farsa

*Elegir en el Comité de Evaluación (de la elección judicial) al ex ministro Zaldívar que sí cobra su pensión y aparte el sueldo en el gabinete es inadmisibile!*

*Esa es una prueba contundente de que este acto es una vil farsa y el cometido no es erradicar la "corrupción", sino apoderarse del Poder Judicial. La corrupción clara y evidentemente la cometen desde el gobierno federal, con todos los atropellos que han hecho. La historia los juzgará como traidores a la patria, sin duda...*

**Eduardo Guerrero**  
*Benito Juárez, Ciudad  
de México*